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CONCEJO MUNICIPAL CALABUCO

A C T A N°138.-

1.- En Calbuco, a 15 de Julio del 2008,-

2.- El señor Alcalde de la Comuna y Presidente del Concejo, saluda a los señores
Concejales y abre la sesión en nombre de Dios y de La Patria.-

3.- Tipo de sesión .- ORDINARIA.-

4.-Hora Inicio : 17:10 horas.-
Hora Término : 18:35 horas.-

5.- ASISTENCIA.-

CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE CHAVEZ
CONCEJAL SEÑOR GUIDO ANDRADE MARTÍNEZ
CONCEJAL SEÑOR SERGIO CÁRDENAS GÓMEZ
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ
CONCEJAL SEÑOR EMILIO KLEIN MUÑOZ
CONCEJAL SEÑOR NELSON VII.LARROEL CASTRILLON
SEÑOR ALCALDE Y PRES1UDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN CÁRDENAS
GOMEZ.-

SECRETAR1O .- SECRETARIO MUNICIPAL LEONEL VILLARROEL
VILLARROEL-

6.- TABLA.-
6.1. SALUDOS SEÑOR ALCALDE.-
6.2. LECTURA ACTA.-
6.3. CORRESPONDENCIA RECIBIDA.-
6.4. CUENTA SEÑOR ALCALDE.-
6.5. MODIFICACIONES PRESUPUESTARIAS MUNICIPALIDAD.-
6.6. BECAS.-
6.7.-HORA INCIDENTES.-

7.- DESARROLLO DE LA SESION.-

7.1. LECTURA ACTA-

- Próxima reunión.-

7.2. CORRESPONDENCIA RECIBIDA.-

- Documento del Hogar San Vicente de Paul, donde solicitan subvención.-

7.3. CUENTA SEÑOR ALCALDE.-



Concejal señor Ramón Andrade Ch,, tengo entendido que hubo un robo en la
Municipalidad.-

Seflor Alcalde, si, de un CPU en la Oficina de Información y aquí arriba un televisor
que estaba en el pasillo.-

Concejal señor Sergio Cárdenas G., consulta si hay algún sistema de seguridad, alarma,
debería existir.-

Señor Alcalde, no, nos falta un vigilante, vamos a tener que colocar uno.-

Concejal señora Ana Celia Díaz V., y como ingresaron.-.

Señor Alcalde, tubo haber sido de día, porque como vienen a trabajar los días sábados,
la puerta del fondo permanece abierta casi todo el dia.- Daños no hubo, se dio cuenta a
Carabineros, quienes estuvieron como dos horas sacando huellas e información .-

7.4. MODIFICACIONES PRESUPUESTARIAS MUNIC1PAL1DAD.-

Señor Alcalde, vamos a pasar a la modificación presupuestaria de la Municipalidad..
donde dice por mayores ingresos por Multas Patentes Acuícolas, Registro de Multas
otras Municipalidades, Participación Fondo Común.-

Concejal señor Guido Andrade M., siempre hemos pedido que se separen algunas
cosas, porque aquí están pidiendo nuevamente un millón de pesos para pasajes
Concejales, porque cuando uno rechaza una modificación presupuestaría, después lo
acusan que se opone al crecimiento del pueblo, y no es asi la cosa, yo rehecho voy a
rechazar esta modificación presupuestaria.-

Señor Alcalde, hay que analizarla, porque leu la hoja de atrás están los antecedentes que
lo respaldan, tanto los ingresos como los egresos, de cada de las cosas que aparecen allí,
lo importante es el Fondo Común Municipal, más recursos, Programa Mejoramiento
Urbano $ 20.500.000.- que dice relación con la ampliación de la Escuela de La Poza ,
lo que es Construcción de Gaviones en Pargua.-

Concejal señor Emilio Klein M,, señor Alcalde, estos gaviones de Pargua, son Jos que
estaban cayéndose, del muelle hacia -

Señor Alcalde, exacto, para terminar eso. Los otros ítems dicen relación con subsanar
situaciones de item que ya están con mucho gasto.-

Concejal señora Ana Celia Díaz V., la Escuela La Poza es de Llaicha o Huar-

Señor Alcalde, de ísla Huar.-

Concejal señor Emilio Klein M., el proyecto de las erradicaciones, es sobre lo que hubo
con la caída del cerro, esa plata se gastó o más.-

Señor Alcalde, si, y se gastó más que eso, se esta suplementando el ítem.-



Concejal señor Ramón Andrade Ch., una consulta Alcalde, con respecto a las
erradicaciones, supuestamente ya , salieron arriba de la sede social, pero al salir estos
señores, a parte del consumo que tuvieron de energía y del agua, aparte de eso dejaron
todo robado todas las cosas que tenía la Junta de Vecinos, yo no se que se puede hacer
en ese caso, porque realmente estos señores se pelearon entre ellos mismo y ellos
mismos se acusaron quienes fueron, hasta el dirigente esta metido.-

Señor Alcalde, los de la Junta de Vecinos no detallaron que se fue lo que se le perdió,
para tratar de recuperarlo con los vecinos que estuvieron ahí o sencillamente dar
respuesta a ellos, porque nosotros somos responsables, si bien es cierto la Junta de
Vecinos facilitó muy amigablemente su local, pero igual tenemos que responder si hay
algunos daos.-

Concejal señor Guido Andrade M, Alcalde yo quiero insistir en la modificación
presupuestaria, que hayan cosas que vayan separadas, yo no puedo votar una cosa, por
ejemplo lo que tiene que ver con los gastos de los concejales, yo no que esté caleteando.
y yo quiero leer un documento que me llegó de la Municipalidad, doña Ana Díaz lleva
gastado $ 4. 617.000.- don Guido Andrade $ 2.294.000.- don Ramón Andrade $
4.753.000.- don Sergio Cárdenas $ 4.230.000.- don Emilio Klein $ 4,543.000.- y don
Nelson Villarroel $ 4.071.000.- con los $ 3.000,000.- aprobados estaríamos en los
cuatro millones de pesos los gastos de los concejales, por lo tanto la mayoría de los
concejales están sobrepasados en los gastos, como vamos a seguir haciendo
modificaciones presupuestarias , y esto lo argumento Alcalde porque usted mismo lo
dijo que no había plata para darle al coro, que más de $ 500.000.- no había y el coro se
va el sábado a Brasil, ya van seis más uno, siete millones para los concejales,-

Concejal señor Sergio Cárdenas G,, lo del millón de pesos que se incorpora hoy día,
esta bien claro, dice se incorpora los gastos por participación de Concejales en Congreso
de Puerto Montt-

Concejal señor Emilio Klein M., eso fue del Congreso Extraordinaria que hubo en
Puerto Montt.-

Concejal señor Nelson Villarroel O, yo tengo entendido que el item no esta agotado,. Si
tiene saldo porque no se ocupa de ahí, a lo mejor el item no esta agolado.-

Seftor Alcalde, si se esta pidiendo mayores recursos, quiere decir que esta agotado, o
bien esta en el límite.-

Concejal señor Nelson Villarroel C., como va a estar agotado, si un Concejal ha gastado
dos millones y para cada uno habían tres.-

Señor Alcalde, el item no dice fondos para tal concejal tanto, sino que dice Gastos de
Concejales es un monto general y faltaba incorporarlos gastos del Congreso
desarrollado en Puerto Montt,-

Concejal señora Ana Celia Díaz V., señor Alcalde quería hacer una consulta, en los
fondos de emergencia $ 11.000.000,- cuanto es el presupuesto original y cuanto se ha
gastado hasta el momento, porque no tengo esa información, necesita saber alguna
información respecto a eso. Cuando se le entrega una ayuda a una persona, el vecino



Concejal señor Ramón Andrade Ch., el detalle de otras subvenciones.-M $ 10.900.-

Seftor Alcalde, son justamente las subvenciones que hemos ido entregando, es subsanar
las subvenciones entregadas por acuerdo del Concejo, las que se lian votado y no hay
nada nuevo.-

Concejal seflor Ramón Andrade Ch., me queda una sola duda señor Alcalde, aprobar sin
tener los recursos.-

Señor Alcalde, en definitiva habiendo acuerdo del Concejo no hay problemas y se
entregan cuando están los recursos, y no se están actualizando los presupuestos todos
los días y cuando corresponde se hace la modificación.-

Concejal señor Emilio Klein M, como dice el Concejal, es interesante estar
actualizados en los presupuesto y me gustaría si estamos atrasados quedar a] dia.-

Señor Alcalde, con esto estamos al día.-

Concejal señor Nelson Villarroel C., una consulta ese desahucio e indemnizaciones de
M$ 3.1000.-para quién es eso.-

Seftor Alcalde, lo que aprobamos para don José Santos Barría.-

Concejal señor Nelson Villarroel C., vale.-

VOTACION.-

CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE CHAVEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR GUIDO ANDRADE MARTÍNEZ - NO -
CONCEJAL SEÑOR SERGIO CÁRDENAS GÓMEZ - SI -
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR EMILIO KLEIN MUÑOZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL CASTRILLON - SI-
SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO SEÑOR RUBÉN CÁRDENAS
GÓMEZ-SI-

RESULTADO VOTACION.-

SEIS VOTOS-SI-
UNVOOTO-NO-

ACUERDO.-

APROBAR MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA MUNICIPAL.-



PROPOSICIÓN MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA 10.07.2008.

MAYORES INGRESOS:

SUBT ÍTEM ASIG
08 02 001
08 02 006

001
002001
002002

08
13
13
13

03
03
03
03 099

MAYORES GASTOS:

SUBT ÍTEM ASIG

21
22
22
22
23
24
24
24
24
24
24
31
31
31
31
31
31
31
33

02
08
08
OH
01
01
01
01
0!
03
03
02
02
02
02
02
02
02
03

004
007
007002
999005
004
001
007
999
999
080
100
003015
004047
999003
999005
999033
999038
999046
001001

DENOMINACIÓN
Multas Patentes Acuícolas
Registro de Multas Otras Municipal.
Participación Fondo Común
Programa Mejoramiento Urbano
Programa Mejoram. De Barrios
De Otras Entidades Públicas

TOTAL

DENOMINACIÓN

Viáticos
Pasajes y Fletes
Pasajes y Fletes Concejales
Programas Deportivos
Desahucio e Indemnizaciones
Fondos de Emergencia
Asistencia Social
Becas
Otras Subvenciones
A Otras Asociaciones
A Otras Municipalidades
Terrenos, Casetas Pargua
Ampliación Y mejor. Escuela La Poza
Mantención Señales de Tránsito
Conservación Red Vial
Mejoramiento Infra. Deportiva
Erradicaciones
Construcción Muro Gaviones Pargua
Pavimentación Participatíva

T O T A L

MONTO M($)
14.500.
2.500.

50.500.
20.500.
5.000.

14.500.

107.500.

MONTO M($)

7.000.
5.000.
1.000.
1.500.
3.100.

11.000.
11.000.
2.500.

10.900.
2.000.
2.500.
5.000.

14.500.
1.000.

11.000.
1.000.
2.000.
6.000.
9,500.

107.500.



ANTECEDENTES QUE RESPALDAN LA MODIFICACIÓN DEL PRESUPUESTO.

1.- ÍTEMS DE INGRESOS:

POR MAYORES INGRESOS SE INCREMENTA EL PRESUPUESTO EN LOS
SIGUIENTES CONCEPTOS:

- MULTAS PATENTES ACUICOLAS POR $14.500.000.
- REGISTRO DE MULTAS QUE SE RECAUDAN EN EL MUNICIPIO PERO

CORRESPONDEN A OTRAS MUNICIPALIDADES POR $2.500.000.
- APORTE EXTRAORDINARIO DEL FONDO COMÚN MUNICIPAL POR

$50.500.000.
- PROYECTOS PROGRAMA MEJORAMIENTO URBANO POR $20.500.000.
- PROGRAMA MEJORAMIENTO DE BARRIOS PARA COMPRA DE

TERRENO EN PROYECTO CASETAS SANITARIAS PARGUA.
- RECURSOS PARA PROYECTO SALA CUNA NUEVA POR $14.500.000.

2.- ÍTEMS DE GASTOS:

LOS ÍTEMS DE GASTOS QUE REQUIEREN MAYOR PRESUPUESTO SON LOS
SIGUIENTES:

- Viáticos requeridos principalmente para personal que trabaja en la Red Vial.
- Pasajes y Fletes, correspondiente a traslados por retiro de escombros, pasajes

funcionarios, fletes por arriendo de lanchas cuando se requiere para traslado de
materiales. También se incorpora los gastos por participación de Concejales en
Congreso de Puerto Montt.

- Programas Deportivos: Pago de Arbitraje Campeonato.
Desahucio: Pago de Indemnización Funcionario Municipal.

- Fondos de Emergencia y Asistencia Social: Recursos necesarios por la gran
cantidad de situaciones críticas y de emergencias ocurridas en los últimos meses.

- Becas: Recursos aprobados que no estaban considerados en el Presupuesto.
Otras Subvenciones: Recursos necesarios para financiar subvenciones aprobadas
con anterioridad.

- A Otras Asociaciones y Otras Municipalidades: Pago Segunda cuota por proyecto
de residuos y recursos del registro de multas correspondiente a otras
Municipalidades.
Terrenos: Para dar inicio al Proyecto de Casetas Sanitarias Pargua.

- Ampliación Escuela la Poza y Construcción Gaviones Pargua: Proyectos PMU
aprobados y en ejecución.

- Proyecto Erradicaciones: Parte de los gastos requeridos para erradicar a las familias
del sector Punta Blanca.

- Conservación Red Vial, Mantención Señales de Tránsito e Infraestructura
Deportiva: Recursos necesarios para seguir ejecutando dichos proyectos.

- Pavimentación Participativa: Recursos necesarios para completar el aporte
Municipal año 2008.



Señor Alcalde, pasamos a la otra modificación, por disminución de gastos, en gastos de
representación estamos rebajando en millón de pesos, de ese item, después de la
subvención de la Junta de Vecinos San Rafael, nosotros le habíamos entregado fondos
para que compren algunos sitios allí, para ensanche de calle, lo que pasa es que la
Directora de Obras hizo todas las gestiones posibles y la única forma de comprar un
pedacito, que es para este fin de ensanche de calle, para un bien de uso público, es un
trámite muy fácil que se hace , pero tiene que ser la Municipalidad que lo haga, por lo
tanto estamos solamente tomando como acuerdo de que vuelven esos recursos a la
Municipalidad y nosotros hacer la gestión directa, para la compra a la señora Pascuales
y a otros tantos que están ahí, lo que es la calle Condell y después en el Programa
PRODESAL que obviamente, ellos se manejan de un presupuesto de mayo a mayo y
hay un excedente de cinco millones de pesos y no se fijaron que en proposición
presupuestaria obviamente termina el 30 de diciembre, hay ese excedente, y en aumento
de Gastos, la Oficina de la Mujer, hay dos gastos allí de materiales y monitores, el
terreno que seria lo de la calle Condell y lo del PRODESAL pasaría al Apoyo a!
Programa de Desarrollo Rural.-

Concejal señor Ramón Andrade Ch-, el PRODESAL no se dio cuenta que le sobraba
ptata.-

Seftor Alcalde, no, ellos no manejan la parte presupuestaria de la Municipalidad, y
obviamente su programa va de mayo a mayo, y no se dieron cuenta que pasaba el 30 de
diciembre, adjunto a la modificación hay un documento explicañvo del PRODESAL,
Lo de la compra de terreno es para ensanchaba calle Condell. -

Concejal señor Ramón Andrade Ch., se le había entregado las platas a la Junta de
Vecinos.-
Señor Alcalde, no, las fondos todavía están acá, por lo tanto tomando el acuerdo, no hay
problemas. -

VOTACION.-
CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE CHAVEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR GUIDO ANDRADE MARTÍNEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR SERGIO CÁRDENAS GÓMEZ - Sí -
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - Antes de votar quería
hacer una consulta, aquí aparecen mensajes radiales, quiero aclara para mejor
transparencia, en que radio se emiten esos mensajes.-
Seflor Alcalde, nada que sea cancelado a Radio Calbuco, para su tranquilidad todos son
enlaRR.-
Concejal señora Ana Celia Díaz V., era para mi gestión, quería aclararlo y me gustaría
también que usted me hiciera llegar los gastos de estos mensajes,- SI APRUEBO.-
CONCEJAL SEÑOR EMILIO KLEIN MUÑOZ - SI-
CONCEJAL NELSON VILLARROEL CASTRILLON - SI -
SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN CÁRDENAS
GÓMEZ-SI-

RESULTADO VOTACION.-
S1ETE VOTOS FAVORABLES AL ACUERDO.-
ACUERDO.-
APROBAR MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA MUNICIPAL.-



PROPOSICIÓN MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA 10.07.2008.

DISMINUCIÓN DE GASTOS:

SUBT ÍTEM ASIG DENOMINACIÓN

22 12 003
24 01 999010
31 02 999007

Gastos de Representación
Subv. Junta de Vecinos San Rafael
Apoyo Programa PRODESAL

TOT AL

MONTO M($)

1.000,
5.000.
5.000.

11.000.

AUMENTO DE GASTOS:

SUBT ÍTEM ASIG DENOMINACIÓN

22 04 999 Materiales Programa de la Mujer
22 08 999 Monitores Programa de la Mujer
29 01 Terrenos
31 02 999032 Apoyo Programa Desarrollo Rural

MONTO M($)

600. .
400.

5.000.
5.000.

T O T A L 11.000.



7.5.- BECA MUNICIPAL.-

Señor Alcalde, tenemos a continuación una propuesta de becas que estaban pendientes y
que lo tienen ustedes en su mano, becas renovantes y estos serían los últimos que
aprobariamos.-

Concejal señor Emilio Klein M, hace un momento conversábamos con los colegas, que
ahora deberíamos ver si aquí paramos o seguimos entregando, porque van a seguir
viniendo peticiones., para que quedemos tranquilo.-

Señor Alcalde, aquí paramos, estos que vamos a ver, están en el listado anterior--

Concejal señor Emilio Klein M., con esto terminamos.-

Señor Alcalde, del listado de alumnos renovantes que habían quedado en espera, se le
agregó M $ 100.- al joven Cornelio Carrasco, quedando ahora con un total M $ 250.- y
una nueva postulante Catherine Vargas con M $ 50.-

Concejal señora Ana Celia Díaz V., entonces el joven Cometió queda ahora con M $
250.-

Concejal señor Nelson Villarroel C, que pasa con la presentación del joven Pedreros.-

Concejal señora Ana Celia Díaz V., ese niño había quedado afuera.-

Secretario Concejo, al joven Pedreros se le aprobó M $ 50. la reunión pasada,-

Concejal señor Sergio Cárdenas G., reclama que el año pasado recibió M $ 120.-

Concejal señor Ramón Andrade Ch., yo se que van haber reclamos, tenemos el caso del
señor Ruiz, se le va a dar M $ 100,- en desmedro de los otros casos que hay y que
necesitan igual o más que esta señorita, lo dijo por un tema de aftiera, van a empezar a
criticar, que el Concejo, los Concejales, el Alcalde, le dan a uno y no al onxx-

Señor Alcalde, a Pedreros se le dio cmcuenta.-

Secretarío Concejo, si.-

Seftor Alcalde, lo otro es hacer una mitad entre Pedreros y Ruiz, dejar a Pedreros con M
$ 70.- y a Ruiz bajarle a M $ 80,.-

Concejal señor Ramón Andrade Ch., ahí estamos más equitativos.-

Seftor Alcalde, al joven Pedreros no lo ubique, al parecer es casado, bueno, todo el
mundo cuando ve una posibilidad de conseguir recursos , bien, la clase medio, la que
tiene un empleo , un trabajo, es recomplicado conseguir una ayuda, de cualquier tipo de
becas, están un poco limitados, muy limitados y a veces absolutamente limitados de
conseguir un beneficio del estado, y esto pasa con el tema de los profesores o de la
Municipalidad, ese es el problema de la clase media, que tienen un sueldo estable, por
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ser fiíncionarios públicos, la mayoría.- Bueno veamos los casos que tenemos ahora,
ustedes tienen el listado con loa valore, solo cambia la niña Ruiz que queda con 80 y
Pedreros que queda con 70.- Votemos.-

VOTACION.-

CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE CHAVEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR GUIDO ANDRADE MARTINE - SI -
CONCEJAL SEÑOR SERGIO CÁRDENAS GÓMEZ - SI -
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR EMILIO KLEIN MUÑOZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL CASTRILLON - SI -
SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN CÁRDENAS
GÓMEZ-SI.-

RESULTADO VOTACION.-

SIETE VOTOS FAVORABLES AL ACUERDO.-

ACUERDO.-

APROBAR BECA MUNICIPAL PARA LOS SIGUIENTES ALUMNOS.-

ALUMNOS RENOVANTES.-

- KISSY VALENTINA RUIZ VELASQUEZ.- M $ 80.-
- PAMELA SOLEDAD PASCUALES VELASQUEZ.- M $ 50.-
- RAÚL ALEJANDRO RODRÍGUEZ ROJAS.- M $ 50.-
- EDUARDO ENRIQUE BURBOA VILLARROEL.- M $ 50.-
- MARÍA SOLEDAD ALV ARADO AL VARADO.- M $ 50.-
- JUAN CARLOS ELGUETA SOTO.- M $ 50.-
-CAROLINA ANDREA SANDOVAL MO1L.- M $ 50.-
- PANDORA RUIZ SILVA RUIZ.- M $ 50.-

-ALESCI PATRICIO PEDREROS AGUILAR— Renovante que se le había aprobado M
$ 50.-subirleaM$70.-

- ABDON CORNELIO CARRASCO VIDAL Postulantes subirle M $ 100 más. Se le
había aprobado en acuerdo de sesión anterior M S 150.- quedando con un total de M S
250.-

ALUMNA POSTULANTE.-
- CATHERINE VANESSA VARGAS SCHIAZANO.- M $ 50.-

El presente acuerdo es adoptado teniendo presente lo señalado en el articulo 18° de la
Ordenanza de Postulación y Otorgamiento Beca I. Municipalidad de Calbuco Estudios
Superiores.-

7.6.- HORA INCIDENTES.-



Concejal señor Nelson Villarroel C,, como se maneja el presupuesto de Desarrollo
Rural-

Señor Alcalde, son talleres que existen en los diferentes sectores, a tos cuales se les da
un mínimo de ayuda, que consiste en semilla, abono, nylon.-

Concejal señor Nelson Villarroel C., solicito se envíe un detalle de su programación.-

Concejal señora Ana Celia Díaz V., señor Alcalde yo también tenía una duda, del
programa de la mujer, que talleres son los que realizan.-

Señor Alcalde, de repostería, principalmente repostería y otro tipo de manuatidades.-

Concejal señor Guido Andrade M, nos llegó una solicitud del Hogar Sao Vicente de
Paul y otra de la Escuela Rural de Pargua, del Centro General de Padres, donde están
pidiendo fondos para su cancha techada.-

Señor Alcalde, lo de Pargua lo esta trabajando el DAEM, están viendo los costos, hay
empresas que quieren aportar, el Centro de Padres quiere aportar y están pidiendo una
parte a la Municipalidad, cuando se tenga claro se informará, ahora están en la etapa del
proyecto, viendo sus costos, de cuanto va a aportar cada uno.-

Concejal señor Sergio Cárdenas G., en el documento esta bien detallado, y piden cinco
millones a la Municipalidad, el otro aporte es del Centro de Padres y lo otro es lo de la
empresa.-

Concejal señora Ana Celia Díaz V-, señor Alcalde que ha pasado con el terreno de las
Emprendedoras, que están solicitando el terreno en San José, como usted había
comentado, la alternativa de un terreno que quedaba al frente y que la red vial lo iba a
rellenar, se habrá hecho.-

Señor Alcalde, todavía no, ya hay un terreno, no con tanto relleno que habíamos
originalmente pensado, que era un bajo, no, hay un pequeña planicie y hay que hacer un
pequeño relleno y ahí quedan bien.-

Concejal señora Ana Celia Díaz V., también cuando la vez pasada modificamos el
mejoramiento de gestión, habla arreglo y construcción de multicanchas , entre ellas
estaba la de San Antonio, me gustaría saber cuales son las multicanchas que se van a
mejorar en las escuelas y el monto de cada una de ellas.-

Señor Alcalde, están haciendo los proyectos, en algunas va ser una cancha mínima, el
radier y los arcos, para que los niños no estén jugando en el barro , es sacar el máximo
provecho a estos fondos,-

Concejal señora Ana Celia Díaz V., estos arcos van a tener para jugar basquetbol y
baby fiitbol.-

Sefio Alcalde, si, esperamos que sean así, porque estos tienen un costo mayor, valen
como M $ 600.- eso era el valor como dos años atrás, esperamos que no sea más.-
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Concejal Señor Guido Andrade M, hace un tiempo atrás solicitó autorización para
hacer un galpón en la costanera, le dije que se comunique con Obras, que tiene que
hacer un informe para el Concejo y llegando ese informe se votaba y me decía porque
autorizaron construir una casa en la esquina, abajo donde don Hugo Andrade, porque lo
autorizaron en terreno riscal u no me quieren autorizar para levantar un galpón para
trabajar.-

Y lo otro Alcalde, quiero felicitar al DAEM, por el curso que se realizó durante la
semana dictado por los señores del Comité Olímpico , son realmente hechos
importantes que hay que destacar a nivel deportivo.-

Concejal señor Ramón Andrade Ch., sobre la cartera de proyectos, hay varios que
quedaron con código, yo qiüero saber que pasa por ejemplo, sobre la Reposición de la
Escuela de San Antonio, Mejoramiento y Ampliación de la Sala de La Cultura, por
nombrar algunos. También quiero saber sobre el Proyecto de Plaza Lancha Chilota y
que se iba a instalar arriba en la Población.-

Señor Alcalde, esta todo listo para instalarse, yo les digo que pase a SECPLAN a ver la
lancha, la verdad que es bonita, tiene velas de bronce, la verdad que colocarle donde
estaba programado, lo van a destruir o robar y el otro día le esta diciendo que mandan
a hacer una lancha de fierro y bien pintada para colocarla ahí.- Le reitero pasen haberla

Concejal señor Emilio Klein M., hace unos días hubo un incendio en la Población 10
de Mayo, donde se quemaron dos casa, y dos bomberos cayeron en la fosa séptica, es
urgente que eso se cierre.-

Lo otro señor Alcalde, sería interesante que en la próxima reunión viniera el Director
DAEM, para saber que están haciendo con el PADEM.-

Concejal señor Nelson Vülarroel C,, necesito que se me informe sobre el Plan de
Trabajo que tiene la Oficina de Desarrollo Rural.-

Que pasa con la subvención que esta pidiendo el Hogar San Vicente de PauL-

Señor Alcalde, lo vamos a ver la próxima sesión.-

Concejal señor Guido Andrade M,, una última cosita cuando se comienzan los trabajos
de la Cancha Sintética. -

Señor Alcalde, esperamos comenzar los tra

Finaliza la sesión alas 18:25hp
-^ ,—r*i

Septiembre.-

LEONE

RUBÉN CÁRDENAS GÓMEZ
ALCALDE

ÍNTE CONCEJO MUNICIPAL

1LLARROEL
SECRETARIO MUNICIPAL

SECRETADO CONCEJO MUNICIPAL
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